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2022〜 2023年度

第2089回例会記録　令和5年1月17日（火）  22/47回

＜点鐘＞� 嶋会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜お客様＞
桐光学園IAC　顧問　林直子様
桐光学園IAC　峰典子様、桐光学園IAC　野尻凛花様

＜会長報告＞� 嶋会長
1.�2023-24年度RI�会長テーマ
　�“CREATE�HOPE�in�the�WORLD”「世界に希望を
生み出そう」
2.��2023-24R財団プログラムに参加するためのクラ
ブの参加資格認定：覚書（MOU）提出依頼の件
3.��川崎・しんゆり芸術祭（アルテリッカしんゆり）
2023第3回実行委員会開催について
　2/15（水）　18:30～　麻生区役所４F
4.��麻生区少年野球連盟より「第46回定期総会」開催に
ついて
　２/25（土）　15:00～　麻生区役所　保健ホール

＜幹事報告＞� 菊池幹事
＊当クラブ例会
　1/24（火）　職場訪問　埼玉県深谷市・行田市
　1/31（火）　通常例会
　2/7（火）� 理事会・通常例会
　2/14（火）　通常例会　麻生区長招聘卓話

　2/21（火）　通常例会　会員卓話
　2/28（火）　通常例会　会員卓話

＜ニコニコ委員会＞� 安藤亨委員
嶋会長→「本日、インターアクト国内研修の報告、
桐光学園インターアクターのお二人よろしくお願いし
ます」。菊池幹事→「本日は、ロータリー財団阿久澤
委員長、財団補助金管理セミナー宜しくお願いしま
す」。中村会員→「『写真でたどる、東海道五十三次を
往く』を出版しましたので、献本させていただきます。
アマゾンのランキング旅行ジャンルで14位まで上りま
した」。以下、感謝をこめてニコニコへ。阿久澤会員、
安藤美恵子会員、青柳会員、井上久会員、井上勇会員、
鴨志田会員、小島会員、近藤会員、小塚会員、中島
眞一会員、中島健児会員、大矢会員、親松会員、江
田会員，左藤会員、関田会員、白井会員、鈴木清会員、
渡邊会員、山口会員、結城会員、安藤亨会員。

＜ロータリー財団委員会＞ 阿久澤委員長

山口会員→「4年がたちました。まだまだ頑張り
ます。宜しくお願いします」。

＜米山奨学委員会＞ 安藤美恵子委員

嶋会長→「家内の誕生祝いお花プレゼントありが
とうございます」。
山口会員→「いつもお花をありがとうございます」。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2091回  1 月31日 クラブ協議会

第2092回  2 月 7 日 クラブフォーラム

第2093回  2 月14日 麻生区長招聘卓話 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



＜出席委員会＞� 左藤委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

本日のプログラム
インターアクト国内研修報告
　こんにちは。桐光学園インターアクトクラブの峰
典子、野尻凛花です。これからインターアクト国内
研修の報告をします。今回の国内研修で私たちは
様々ことを経験させて頂き自身の成長につなげるこ
とができました。それでは私たちの3日間の様子を
ご覧ください。1日目は他の高校のメンバーと顔合
わせをしました。第2670地区の今治明徳高校の皆さ
んとクイズを解いて今治についてたくさん学びまし
た。その後のアイスブレイクでは4人ほどのチーム
を組み、新聞紙タワーでは新聞紙を使ってより高い
位置に紙コップを置くことを、スパゲッティタワー
ではスパゲッティを使いより高い位置にマシュマロ
を置くことを目指し、チームみんなで協力し様々な
タワーを作りました。より高いタワーを作るために
お互い意見を出し合い、試行錯誤を繰り返しながら
取り組んでいきました。最初はお互い緊張していま
したが、タワーを作りながら問題を解決していくこ
とで打ち解けていきました。懇親会ではたくさんの
人と交流することができました。お互い住んでいる
地域のいいところや学校について、名産品など様々
な話題で盛り上がりました。続いて2日目です。重
要文化財である石造物の見学では3か所見学しまし
た。今治市には国の重要文化財など多くの石造物が
残っています。今治で有名な大島石は強度だけでな
く品質のよさなど優れた性質を持っています。それ
ぞれの石造物に込められた意味や日本独自の特徴に
ついて学びました。石造物の見学の時の移動は歩き
だったのですが、のどかな風景の中を歩くのは心が
落ち着きどこか安心しました。続いて3日目です。
今治城ではなぜここに建てられたのかなどお城の構

造について学ぶことができました。とても考えられ
てお城が作られており、他のお城の構造についても
調べてみたいと思いました。帰りは広島空港から飛
行機に乗り岐路につきました。他の参加校の皆さん
とも仲良くなれたくさんの思い出を作ることができ
ました。このような機会を与えて頂き本当にありが
とうございました。

ロータリー財団委員会報告� 阿久澤委員長
　12月8日、ソシア21において渡邊ガバナー補佐、
親松会員、私でロータリー財団補助金管理セミナー
に参加しました。ロータリー財団が行う事業におい
ては地区補助金、グローバル補助金、ポリオプラス、
ロータリー平和センタープログラムがあります。そ
の中で地区補助金について簡単に説明します。当ク
ラブでは2年連続少年野球関係に補助金を使わせて
頂いて地区に還元していきたいと考えています。次
回クラブ協議会において詳しく話が出ると思いま
す。地区の補助金のルールとして専用口座を設けな
ければなりません。基本的なルールとしてプロジェ
クト名は変更できませ
ん。ロータリアンの積
極的な参加が必要です。
それらを守りながらプ
ロジェクトを遂行して
ください。

＜点鐘＞� 嶋会長

会員 出席 欠席 メーク

第2089回� 45� 30� 15� � 66.67%
第2088回� 45� 35� 12� 2� 77.78%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 25件� 25,000円� 587件� 643,358円
� 1件� 20,000円� 12件� 255,000円
� 0件� 0円� 1件� 139,000円
� 2件� 30,000円� 15件� 220,000円

累計


